
Herr Hoffmann fragt, wann die Maßnahme 228 (Erneuerung Wegeverbindung Wülfing – 
Fußgängerbrücke) durchgeführt wird. Die Fußgängerbrücke befände sich in einem bedenklichen 
Zustand. Die Antwort hierzu wird die Verwaltung in der Niederschrift nachreichen. 
 
Anmerkung der Verwaltung: Die Maßnahme wurde ausgeschrieben und der Auftrag im Februar 
2016 erteilt. Die beauftragte Firma hat im Mai 2016 eine Statik erstellen lassen, die der 
Verwaltung zur Prüfung vorliegt. Mit den Arbeiten soll im Herbst 2016 begonnen werden. 
 
Von den Ausschussmitgliedern wird die Hackschnitzelanlage an der Armin-Maiwald-Schule 
thematisiert. Lt. Herrn Klein wurde der Brand der Versicherung gemeldet. Es gibt aber noch 
nichts Konkretes von der Versicherung, da diese eine Vielzahl von Unwetterschäden zu 
bearbeiten habe. An der Armin-Maiwald-Schule gäbe es jedoch keine Einschränkungen, da die 
Holzschnitzelheizung nur der zusätzlichen Heizung dient und in den Sommermonaten sowieso 
nicht stark geheizt werden muss. Die Verwaltung prüft derzeit andere Standorte für die 
Holzschnitzelheizung. 
 
Herr Willmann beklagt, dass das Ortseingangsschild von Hahnenberg kaum noch lesbar ist. Die 
Verwaltung wird eine Erneuerung prüfen. 
 
 


